#### 「いじめ防止〈こころ元気〉フォーラム」

11月1日に、丸森町教育委員会、丸森町幼保小連携懇話会及び丸森町PTA連合会の共催で「いじめ防止〈こころ元気〉フォーラム」が実施され、町内の小・中学生(本校は5・6年生)が「いじめのない学校づくり」に向けた取組や「いじめ防止〈こころ元気〉宣言を採択しました。子どもたちが主体となって、いじめをなくそうと考えを出し合う充実したフォーラムとなりました。

また、取組の一環として「いじめ防止・いじめゼロ標語」を募集し、たくさんの素晴らしい標語の 応募がありました。審査結果、本校では下記の標語が入賞しました(児童名は紙面版を御覧くださ い)。これからも小斎小学校では、「いじめのない学校づくり」に取り組んでいきます。(裏面に写真 掲載)

- 1. 丸森町PTA連合会長賞「だれだって 好きや きらいは あるけれど みんな大切 私の友だち」
- 2. 佳作賞
- (1)「あそぼうよ」 きみのそのこえ まっている
- (2) いじめっ子 なおす クスリは 心の中に
- (3) 思いやり みんなが持てば いじめゼロ
- (4) SNS 使い方では暴力に 正しく使う やさしく使う

#### 〈11月・12月の主な行事予定〉





〈12月〉		〈1月〉	
1日 (水)	生活朝会(保健) SC来校	1日(土)	学校閉庁日(~1/3)
2日(木)	授業参観・芸術鑑賞会・学級懇談会	(元日)	冬季休業日(~1/10)
	閉校記念事業実行委員会	10日(月)	成人の日
7日(火)	町学力調査②(国語・算数)	11日(火)	第3学期始業式 短縮4校時限
8日 (水)	児童朝会(保体委員会)	12日(水)	SC来校
	書きぞめ練習会①(3~6年)	13日(木)	身体計測 委員会⑨
13日(月)	学期末事務整理(5校時限)	17日(月)	書きぞめ練習会③(4~6年生)
14日(火)	学期末事務整理(5校時限)	19日(水)	お話朝会
15日(水)	書きぞめ練習会②(4~6年生)	20日(木)	6年生3校時限・昼食なし
16日(木)	阿武隈川ライン船下り		(丸中オープンスクー <u>ルのため)</u>
	(全校・9:30~12:00)		1~5年生5校時限· 弁当持参日
	代表委員会(児童集会について)	22日(土)	飲酒運転根絶運動の日
2 1 日 (火)	大掃除		<u>  ノーメディアデー</u>
22日(水)	飲酒運転根絶運動の日	25日(火)	5 校交流(丸小・4 年生)
	ノーメディアデー		チャレンジタイム(4~6年生)
		26日(水)	音楽朝会
23日(木)	第2学期終業式 短縮4校時限		校内書きぞめ展(~28日)
2 4 日 (金)	冬季休業日(~1/10)	27日(木)	児童集会 フリー参観
29日(水)	学校閉庁日(~ 1 / 3) 		クラブ⑧ (最終)
※ 行事予定は、変更となる場合がございます。ご了承ください。			

**小斎小ホームページ** 小斎小学校の日々の教育活動を紹介しています。どうぞご覧ください。 http://www.town.marumori.miyagi.jp/kosaisho/



# 小斎小だより

令和3年12月2日

No. 9

丸森町立小斎小学校

## 師走を迎えて



令和3年も残すところ、この12月を残すのみとなりました。 2学期もあと3週間余りです。

今年も昨年に引き続き「新型コロナ感染症対策」の徹底に取り組んだ1年となりました。新年度から、丸森町内小学校再編に向けての、またそれに伴う小斎小学校閉校へ向けての取組が始まりました。特に「閉校に向けての取組」については、この2学期から小斎地区行政区長会、小斎小学校PTAを中心に、小斎地区の多くの皆様に御協力をいただきながら、2月19日(土)の閉校式及び閉校記念事業への準備を進めているところです。

子どもたちはこの2学期,新型コロナウイルス感染症対策を徹底しながら、水泳学習や校外学習、親子ミニ運動会、表現活動発表会、持久走大会、遠足・社会見学、そして6年生の修学旅行と順調に行事を行うことができました。これらの行事を通して、一人ひとりが、自己の目標を立て、目標の達成に向けて前向きに取り組み、どの子も着実に成長する姿が見られました。更にその成長を日常の学習や生活にも生かす様子が見られます。

更に2学期は、稲刈りや健康料理教室など、地域の方々の支えで、子どもたちの心に残る小斎ならではの体験活動を行うことができました。様々な制約がありながらも、子どもたちのために、素晴らしい体験活動を実現させてくださった地域農家の方、小斎婦人会の皆様をはじめ地域の皆様、本当にありがとうございました。

また保護者の皆様には、2学期も引き続き、子どもたちがより良い学習、生活そして体験活動を行うことができるよう、本校の教育活動に対して御理解、御協力をいただきました。本当にありがとうございました。

小斎小学校の歴史も、あと3か月を残すのみとなりました。148年の歴史の「有終の美を飾る」3学期にできるよう、地域の皆様、保護者の皆様、3学期も引き続きよろしくお願いします。

#### 

11月16日、晴天の中で持久走大会を行いました。 子どもたちは、業間マラソンや体育の時間を使い、日常的にマラソンに取り組んでいます。この取組の積み重ねを表現する場が持久走大会です。一人ひとり、当日に向けて目標を立てて練習に励み、4日には、コースの試走も行いました。 当日は、地域の方々や保護者の皆様から大きな声援をいただく中、子どもたちは一生懸命な走りを見せてくれました。練習の成果を十分に発揮し、全員が完走しました。 子どもたちの表情から、目標を達成した満足感が感じさせられました。本校の目指す子ども像の一つ「健康でたくましい子」の姿を見ることができ、とても素晴らしい大会になりました。地域の方々、保護者の皆様、温かい応援ありがとうございました。

#### 「小斎小学校の歴史写真展示会」 御覧いただきありがとうございました。

9月から「ふじのきルーム」で開催してきた「小斎小学校の歴史写真展示会」につきましては、たくさんの方に御覧いただきありがとうございました。今後、ふじのきルームで子どもたちが「書きぞめ」の練習を行います、そこで本展示会は、12月7日(火)をもって終了いたします。まだ御覧になっていない方は、12月7日までに本校にお越しいただければと思います。

## 小斎小フラッシュ

〈薬物乱用防止教室〉: 5・6年 10月19日(火) 10月26日(火) 〈避難訓練(火災想定)〉







きの自

10月19日に、5・6年生が「薬物乱用防止教室」を行いました。薬物によって脳の形が変わ る様子から、薬物が体に与える影響を知ったり、たばこを吸う人形の模型をから、たばこを吸うこ とによって、肺の色が変わっていく様子を見たりしました。子どもたちは、薬物やたばこの危険性 について実感をもって学ぶことができました。26日には、全校で、火災想定の避難訓練を行いま した。子どもたちは、火災を知らせる放送とともに、「おはしも」を心掛けながら、真剣に訓練に 取り組みました。その後、「正しい消火器の使い方」も学びました。「自分の命を守ること」ため に、今回の学習を通して学んだことを今後意識して行動してほしいと思います。

#### 〈いじめ防止《こころ元気》フォーラム〉11月 1日(月)









いじめのない学校づくり のために自分たちがすべ きことを話し合いました。

(内容については表面を御参照くだ さい。)

### 小斎小フラッシュ

#### 〈持久走大会〉11月16日(火)







向かって自 分の力を 出し切りま





〈遠足・社会見学〉: 5年 11月 5日(金) 1~4年 11月19日(金) 〈修学旅行〉: 6年 11月 9日(火)~10日(水)



普段、学校の中だけでは学ぶことの できない、様々なことについて体験などを通して学ぶことができました。













11月5日に5年生がNHKなどを中心に社会見学を、19日に1・2年生が角田方面への遠足、3・4年生が 仙台方面へ社会見学、そして9日から10日まで6年生が、延期になっていた修学旅行を行いました。どの学年も、 事前学習をしっかり行い、学習のめあてをもって校外での学習に臨みました。普段、学校の中だけでは学ぶことの できない内容のものや体験活動を通したものなど、様々なことについて学ぶことができました。また、事後には、 学んだことをふり返ったりまとめたりする活動を通して、さらに深化を図る様子が見られました。